



Creel: por güero me ataca el Presidente

ISRAEL NAVARRO
CIUDAD DE MÉXICO

El aspirante del Frente Amplio por México Santiago Creel dijo que el presidente Andrés Manuel López Obrador ha hecho campaña en su contra y lo ha atacado por su origen y el color de sus ojos y piel, una "discriminación a la inversa".

El legislador panista consideró que vendrán más ataques y señalamientos desde Palacio Nacional contra él y otros líderes de la oposición.

Comentó que la andanada en su contra y de Xóchitl Gálvez es porque les tienen miedo y que la única manera de acabar con esa situación es sacarlos del poder en 2024.

"Ya ha hecho muchas campañas en mi contra, en las mañaneras yo he sido objeto de infundios, de ataques, no solo a mí, sino también contra mi familia, por mi origen, por el color de mi piel, el color de mis ojos, porque es una discriminación inversa lo que él hace, porque aquí no todos somos iguales, el pueblo es de él y los demás ni a pueblo llegamos".

Asimismo, Santiago Creel se atrincheró y rechazó dejar la presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados a Morena, pues sería entregar el Poder Legislativo al partido en el gobierno. —